



Conéctate con Nayarit

Punta Mita, Islas Marietas, Sayulita y Puerto Vallarta

Día 1

Nuestro emocionante recorrido comienza al llegar al Aeropuerto Internacional de **Puerto Vallarta, Jalisco**, y trasladarnos a nuestro hotel en **Punta Mita**, Nayarit. El tiempo estimado de traslado es de 40 minutos.

Día 2

Prepárate para disfrutar de Punta Mita, un destino internacional de la **Riviera Nayarit** famoso por su exclusividad, lujo y, por supuesto, por sus hermosas aguas azules en la costa del Pacífico. Este día conocerás las **Islas Marietas** en un recorrido por catamarán en el que podrás experimentar el hermoso color del mar, admirando las cuevas y cavernas naturales alrededor de las islas. En este *tour* realizarás la actividad de *snorkel*, donde descubrirás la bella fauna marina de la reserva natural protegida. Si abres bien los ojos podrás ver tortugas, pulpos y mantarrayas. Al finalizar nuestro recorrido nos trasladaremos a nuestro hotel en el pueblo mágico de **Sayulita**. Ello nos tomará aproximadamente 30 minutos.

Día 3

Bienvenido a Sayulita, uno de los pocos pueblos mágicos que tienen playa. Este día es libre, así que tendrás la oportunidad de caminar por sus calles empedradas llenas de colores y sabores. Podrás probar los deliciosos platillos de mariscos a pie de playa mientras observas las prácticas de *surf* de lugareños y visitantes, pues este lugar es ideal para practicar este deporte. Si te animas y te gusta la aventura, puedes tomar un curso de 3 horas para aprender a remontar las olas. Este destino es uno de los preferidos por mexicanos y extranjeros, pues todo el pueblo está impregnado de la esencia de la cultura huichol, que se caracteriza por su misticismo, amor y contacto con la naturaleza.

Día 4

Nos trasladaremos a nuestro siguiente destino: **Puerto Vallarta** (tiempo estimado: 50 minutos), donde tendrás el día libre para disfrutar y relajarte. Este destino es reconocido mundialmente por su hermoso centro histórico, una parroquia y un malecón lleno de actividades y arte en sus esculturas. ¡Sus atardeceres son envidiables, tomarás fotos increíbles! En la plaza podrás disfrutar de una banda musical, puestos de antojitos, dulces y bebidas típicas... ¡no te lo puedes perder! Nos hospedaremos en este espléndido lugar, así que la brisa marina hará que disfrutes la mágica noche.

Día 5

Este es otro día libre en Puerto Vallarta para relajarse en sus playas y deleitarte con una deliciosa comida en alguno de los múltiples restaurantes de mariscos y comida internacional. Te recomendamos probar el pozole de camarón, un aguachile o el "pescado embarazado", llamado así porque es un "pescado-en vara-asado", o sea, una brocheta de pescado. ¡El ingenio del lugareño combinado con las delicias de la gastronomía del lugar!

Día 6

Todo lo bueno se acaba, así que es hora de decirle "¡Hasta luego!" a este maravilloso lugar, porque seguramente regresarás. Nos trasladaremos al Aeropuerto Internacional de Puerto Vallarta para regresar a casa.

No te puedes perder:

- * La Playa del Amor en las Islas Marietas, para lo cual debes reservar una excursión, es un parque nacional protegido y el número de visitantes por día es restringido. ¡Vale muchísimo la pena!
- * Una paleta de hielo elaborada a base de frutas frescas en Sayulita.
- * Visitar la Playa de los Muertos en Sayulita.
- * Caminar por el malecón de Puerto Vallarta y degustar la bebida típica de la región: la tuba, que es una bebida fermentada que se obtiene del corazón de la palmera, combinada con nuez y hielos.
- * El mercado de pulgas de Puerto Vallarta. Aquí podrás encontrar artesanías típicas de la región, así como figuras de arte huichol.

¿Sabías que...

... Punta Mita se llama así porque toma como base la palabra "mictlan", que en la mitología azteca es "la entrada al paraíso", por la belleza de sus playas?

... existe una leyenda que asegura que la Playa del Amor, en las Islas Marietas, se formó luego de prácticas militares que consistían en bombardear el archipiélago en los tiempos de la Segunda Guerra Mundial?

... la intervención del submarinista e investigador Jacques Cousteau fue esencial para proteger esta importantísima reserva natural?

... Puerto Vallarta se llama así en honor al exgobernador de Jalisco, Ignacio Vallarta, y que antes de 1918 se le conocía como Las Peñas?